

## SU CARPINTERÍA DE MADERA EN SALA

Viernes, 23 Agosto 2013 13:41

### Jesús Cimarro: "Es posible que muy pronto el Gobierno rectifique la subida del IVA"

Escrito por Redacción

tamaño de la fuente | Imprimir | Email | [Escribe el primer comentario!](#)



Jesús Cimarro

El empresario y productor teatral, Jesús Cimarro charló con profesionales sobre la gestión del Festival de Teatro Clásico de Mérida.

La Feria de Teatro de Castilla y León, cuya decimosexta edición comenzaba el pasado martes y concluye el próximo sábado, 24 de agosto, ha propuesto esta tarde, en el marco de actividades paralelas un encuentro con Jesús Cimarro, director del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida desde el pasado año. Junto al empresario y productor teatral, se encontraban en la mesa el director de la Feria de Teatro, Manuel González y Milagros Rodicio, directora de CEMART, Centro de las Artes Escénicas y de la Música de Extremadura.

El Palacio de Monterco de Ciudad Rodrigo acogió una reunión dirigida a profesionales en la que Cimarro repasó los modelos de gestión del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida. "La reconversión del sector no la pueden hacer los políticos si no la propia industria", declaró Cimarro en un análisis sobre la situación del panorama escénico de nuestro país y, añadió, en cuanto al IVA, que "todo el mundo coincide en que fue un error esta subida tan abrupta que, por suerte, creemos que en breve puede haber buenas noticias y se acabará reduciendo". En este sentido, el empresario comentaba que "sería muy positivo para el sector porque, de no ser así, la industria teatral no aguantaría mucho más. Es imposible soportar un año más."

La Feria de Teatro de Castilla y León y el Festival de Mérida guardan muchas similitudes, sobre